

Une marche condamnera le terrorisme et exigera la libération des 3 antiterroristes cubains prisonniers aux États-Unis



La Havane, 24 septembre (RHC).- Joan Cabo Mijares, membre du Bureau National de l'Union des Jeunes Communistes a fait savoir que des marches d'étudiants et de jeunes auront lieu dans tout Cuba le 30 septembre pour condamner le terrorisme et pour exiger la libération des trois antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis.

Les participants aux marches dénonceront également des actions subversives qui cherchent à manipuler des secteurs des jeunes cubains pour les retourner contre la Révolution.

Joan Cabo Mijares a ajouté qu'il s'agira d'actions simultanées dans lesquelles s'uniront les voix de milliers de compatriotes pour réaffirmer leur engagement envers la justice.

Il a précisé qu'à La Havane, la marche, à laquelle sont attendus 30 000 jeunes, partira du Grand escalier de l'Université de La Havane, à 15 heures (heure cubaine). Les participants brandiront 5 drapeaux géants ; le drapeau national, celui de l'UJC et celui de chacune des organisations regroupant les enfants

et les jeunes: l'Organisation des Pionniers José Martí, la Fédération des Lycéens et la Fédération des Étudiants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/34549-une-marche-condamnera-le-terrorisme-et-exigera-la-liberation-des-3-antiterroristes-cubains-prisonniers-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba